
■市民の皆様からいただいた「市長への手紙」に対する回答の内容をまとめました。 

 

 

 

 

 

■回答したもの（受付年月 令和４年３月分） 

対応状況凡例：○＝手紙の内容に応じて対応済 

                                                                    △＝手紙の内容を検討中  

                                                                    ×＝手紙の内容に対応できない                        

NO. 種別 件名 要旨 
対応 

所管課 
内容 状況 

１ メール 
コロナ関連の市か

らの発信について 

コロナにかかっても無症状のまま、軽症で終わ

る人が多いと感じますが、何がこんなに怖いウィ

ルスのように毎日報道しなくてはいけないので

しょうか？高齢者の風邪が命取りになりうること

は昔から言われていたし、今回の騒動はメディア

の報道の仕方がとても問題だと思います。そもそ

もコロナウィルスは昔から変異をしながら生きて

きたウィルスですよね？昔から変異をしながら存

在するウィルスをワクチンや薬が、できることは

ない、と昔何処かで読んだ事があります。2年前か

らもう何回も変異をしても、恐ろしいほどに命を

奪っているウィルスだと思いません。今までも風

邪やインフルエンザで沢山のひとが毎年亡くなっ

てきましたよね？ 

 マスクに対しても、ワクチンにしても、メリッ

ト、デメリットをしっかり広報してほしいです。 

小さな子どもにマスクをする事が脳の発達、精神

の発達、身体への悪影響もあることが医学的にも

発表されている昨今。医者や研究者のそういう言

葉もしっかり伝えていただきたいです。 

 子どものワクチンについて。 

子どものクラスターが、と言いますが、ワクチン

で感染を防止できないことは厚労省も認めている

のに、なぜ 5 歳からのワクチンが必要なのかが納

得できません。重症化をほぼしない子どもへのワ

クチン接種の危険性を話して欲しいです。 

中学生の娘のクラスメイトはワクチンの後、沢山

のお休みが出ました。副反応疑いで血栓ができた

新型コロナワクチンの小児への接種は、厚生労働

省のＱ＆Ａによりますと、小児においても中等症や

重症例が確認されており、特に基礎疾患を有する

等、重症化するリスクが高い小児には接種の機会を

提供することが望ましいとされています。また、今

後様々な変異株が流行することも想定されるため、

小児を対象にワクチン接種を進めることとしていま

す。 

市内においても小児の感染が拡大する中、市とし

ては、接種が望ましい人、あるいは希望する方が、

1日でも早く接種できるよう体制を整えてまいりま

した。 

小児接種の実施に際しては、接種について慎重な

検討を促すことを目的として「しまだ新コロナビ

２」を作成し、接種券に同封しております。 

この「しまだ新コロナビ２」は、ワクチンのメリッ

ト、デメリットを偏ることなく掲載したものになっ

ております。 

小児接種に限らず、ワクチン接種に関する情報に

ついては、国・県等からの収集に努め、適切な発信

に努めていきたいと考えております。 

また、同封物や封筒等に記載される文言につきま

しても配慮していきたいと考えています。 

 ○ 
健康づくり課 

34－3282 

○対象となった市長への手紙   ：１０件（ただし、匿名等で回答していない市長への手紙は除く。） 

 うち回答済みの件数      ：１０件 

 うち回答作成中の件数     ： ０件 

○対象とならなかった市長への手紙：１１件（匿名、回答不要、市政に直接関係のない内容のもの。） 



中学生の話を聞きました。医者はワクチンの原因

だとは認めないし、報告数に上がりません。 

 ワクチンの後遺症や、副反応はすぐに認めても

らえないのに、コロナに罹患したあとの後遺症は

すぐに認めてもらえるのはなぜでしょう。 

コロナの陽性者の数の中には今はみなし陽性もあ

るんですよね？だとしたら、とても不確かな数だ

と思います。その数だけを追って報道する事で、

子どもはもうすぐ卒業シーズンだというのにガマ

ンの日々です。子どもの自殺の数は静岡で増えて

いることも併せて行政や発信のあり方を考えてい

ただけないでしょうか。 

 島田市から 5 歳からの接種券が来ましたが、 

「知らないうちに拡めちゃうから。」という封筒

に書かれた一言がとても強制力を感じる一言だと

感じます。感染は防止できないといいながら、こ

の文言は接種しなくてはいけないような強迫観念

を抱きました。新コロナビが同封されていてもあ

の封筒では残念な気持ちにぬりました。配布物に

心理的な文言を入れる事もよく考えていただきた

くメールしました。 

２ メール 
接種予約システム

への登録について 

新型コロナウイルスワクチン接種の手紙が届い

たが、ラインから予約できず、健康作り課へ問い

合わせたところ『こちらのミスで登録漏れしてい

たので、５分程お待ちいただければ予約できるよ

うになります。』と言われました。 

一見、たいした会話ではないように思いますが、

『私だけ登録漏れしていたのですか？』と聞く

と、『そうではありません。…だけ、ということ

ではなく、複数の方の入力漏れがあり、連絡を受

けて入力しております。』とのことでした。 

 新型コロナウイルスは、人の命も奪うウイルス

であり、現時点では、ワクチンだけが頼りの状況

です。入力漏れがあったことで、予約が取れない

などあってはならないことだし、そもそも、市の

回答が『複数の入力漏れ』とはどういうことです

か？漏れてはならない入力のミスを開き直って

『他の人も入力漏れしてるんだから、文句言う

な』って言っているように聞こえます。 

 私は昨年春にも、他の課から、『夫に９ヶ月の

子どもがいる』と家庭を壊すような間違った案内

新型コロナワクチンの3回目の接種券につきまし

ては、2回目の接種完了日から6か月を経過した方か

ら順に毎週発送しています。 

本来であれば、〇〇様の接種券につきましては、

令和４年３月11日発送予定の接種券でありました

が、発送日当日の朝に窓口にて手渡しをさせていた

だきました。 

予約システムへの対象者の登録につきましては、

接種券の発送日当日に一括して行っています。〇〇

様にご予約いただく前に登録が完了していなかった

ことにつきましては申し訳ありませんでした。 

今後は、発送日よりも前に登録を行うようにし、

予約について遅延が生じないように対応していきま

す。 

○ 
健康づくり課 

34－3282 



をされ、市長に手紙を書きました。同じ人間に対

し、この頻度でミスをして迷惑をかけているとい

うのは、役所としての自覚が足りず、緩慢な仕事

体制となっているのではありませんか？ 

 複数人で精査しながら、ミスのない仕事をして

下さい。迷惑です。 

３ メール 
3 月 9 日議員の質問

を聞いて 

3月 9日の議員の質問を傍聴させていただきまし

た。非常に素晴らしい意見でした。それに対し

て、市長・ほとんどの議員・職員の、コロナ及び

コロナワクチンに対する無知・無関心に愕然とし

ました。これ以上議論の余地がないほどの明確な

結論が出ていて、その至極当然の意見でさえ、異

端視され無視される。恐ろしい世の中を凝縮した

ような議会でした。市民を守るはずの行政が、

我々の税金で子どもたちにまでワクチンを打たせ

ようとする。だからやむに已まれず、一般市民・

有志の医師たちは、多くのリスクを負ってでも、

権力に歯向かってでも、子どもたちを守ることを

決意したのです。 

 コロナが災害ではない。ワクチンを含むコロナ

対策こそが「人災」です。もうやめてください。 

新型コロナワクチンの小児への接種は、厚生労働

省のＱ＆Ａによりますと、小児においても中等症や

重症例が確認されており、特に基礎疾患を有する

等、重症化するリスクが高い小児には接種の機会を

提供することが望ましいとされています。また、今

後様々な変異株が流行することも想定されるため、

小児を対象にワクチン接種を進めることとしていま

す。 

市内においても感染者が増加する中、接種を必要

としている方が１日でも早く接種出来るように、接

種体制の整備を進めてまいりました。 

小児接種の接種券発送にあたりましては、市内小

児科医の協力のもと作成した「しまだ新コロナビ

２」を同封しました。これは、ワクチンの有効性や

副反応などのリスクに関する情報や、また努力義務

の適用を受けないことなどについて、わかりやすく

掲載したものです。 

当市としましては、ワクチンの接種が強制でない

こと周知するとともに、偏りのない正確な情報の発

信に努め、接種については、慎重な検討を促してい

るところでございます。 

× 

健康づくり課 

34－3282 

 

４ メール 
市内放送などにつ

いて 

市内放送ですが、聴き取れない事がほとんどで

す。何十年か前に、金谷町内の全家庭にはスピー

カーが設置されましたが、高齢者宅においては使

用できない状態だったりします。行方不明の方の

捜索など、島田市ラインで行方不明者の特徴など

を送信して頂けると理解しやすいです。聴覚情報

より視覚情報の方が頭に入ります。捜索に協力で

きる市民が増えると思います。 

 また、ガードレール、カーブミラー、マンホー

ル、公共公園の遊具などの劣化を早期発見するに

も、劣化箇所の写真をラインで気軽に送れるとい

いなあ、と思います。「市民が見た！」みたいな

ネーミングで投稿コーナーを作って頂けたら、市

民ひとりひとりも街づくりに貢献している気分に

この度は、「市内放送などについて」として、市

長への手紙を頂きありがとうございました。お問合

せいただきました件について、回答させていただき

ます。 

最初に、同報無線による市内放送についてお答え

します。 

市民の皆様に情報を伝える手段の一つである同報

無線ですが、屋外のスピーカーから放送しているた

め、雨や風などの気象状況や、住宅の高気密化など

の影響により、放送が聞こえにくくなることがあり

ます。 

合併前に、旧金谷町で全世帯に配備した「戸別受

信機」は、屋内で市内放送を聞くことができます

が、御案内のとおり、配備からかなりの年数が経過

△ 

危機管理課 

36-7143 

すぐやる課 

36-7152 

下水道課 

35-7718 



なれるのではないでしょうか？投稿すると、おし

まちゃんポイントが貯まるようにしたり、ポイン

トを証明書等発行手数料に使用できたり…。 

 今月、三島市で「マンホール聖戦」が行われま

す。参加者がマンホールの写真を撮り、初投稿だ

と高ポイントが付くようにゲームアプリを使用し

て行われます。島田市でも開催されたら、市役所

の方や委託先の方の負担軽減、税の軽減にも繋が

ると思います。 

日々、安心安全な街づくりをありがとうござい

ます。自分達の街だからこそ、市民に出来る事は

協力させて頂きたくメールさせて頂きました。 

し、機器自体が生産終了となっているため、現在は

故障した際にも修理の対応ができない状態にありま

す。 

「戸別受信機」については、今後、その必要性等

も含め検討してまいります。 

また、市では、聴覚情報による発信と合わせて、

〇〇様のメールにもありますように視覚情報として

「防災メール」や「島田市LINE公式アカウント」に

より、同報無線で放送した内容のウェブを利用した

テキスト配信を実施しておりますので、御確認いた

だければ幸いです。 

なお、行方不明者捜索の同報無線放送について

は、捜索対象者の特徴など警察からの情報提供に基

づき放送する内容を決定しております。 

次に、「市民からの投稿コーナーの作成」につい

てお答えします。 

現在、電話やメール、来庁される市民の皆様から、

道路、水路の修繕などのご要望を頂いております。

令和２年度には2,700件以上頂きました。 

電話や来庁によるご要望の他に、「島田市LINE公

式アカウント」を使って、舗装の穴や破損状況を市

民の皆様から情報を頂くことも既に行っておりま

す。 

また、市に要望や意見を寄せていただく方々は、

「自分の住む街をよくしたい」という考えから行動

をしているものと思います。このことから、ポイン

ト制度は今のところは考えておりませんが、今後、

〇〇様の御提案も参考にさせていただきます。 

次に、ゲームアプリの活用についてお答えしま

す。 

「マンホール聖戦」は、マンホール蓋の状況や位置

を把握するために実施しているゲームです。島田市

ではマンホールの位置を下水道台帳システムで既に

把握しており、現時点においては、マンホール蓋の

更新も必要ないため、このようなイベント開催を予

定しておりません。 

 〇〇様からのお言葉「自分達の街だからこそ、市

民に出来る事は協力させて頂き」については、市の

考え方である「協働のまちづくり」と一致するもの

であり、大変ありがたいお言葉であると感じており

ます。 



５ メール 
新島田市民病院に

ついて 

新島田市民病院の近くに住む者です。昔の市民

病院に比べて高さも高く、絶壁になっていて、住

宅街側に寄っているため圧迫感があり、さらに夕

方になると日陰になってしまいます。また、高さ

がある上に、住宅街側に外を眺められる大きな窓

が付いているため、洗濯物も干しにくいです。ヘ

リポートなどがあるため高さが必要なのもわかり

ますし、交通の便、機能性を求め、旧島田市民病

院と交代させながら作るので仕方ない部分もある

かと思いますが、たった数軒ですが、自分達のよ

うな周りに住む人の環境の変化に対するストレス

ももう少し考えて設計してほしかったです。 

 あとは自分の考えではありますが、市民病院を

建てるならもう少し街の方がより多くの人をより

早く手当する事が可能になると考えます。たしか

にバイパスもあり、遠くからの搬送は便利だと思

います。しかし、救急車が街の方から来るのをよ

く見かけますが、逆に大津の方から来るところは

あまり見た事がないです。さらに、急務なのは市

内の住民に多いと考えます。 

 よって、街にスペースを作る手間や費用は、助

かるかもしれない人の命があるのなら、大変です

がやる価値はあると考えます。それこそ多くの人

の街の人の環境の変化を引き起こすことに繋がり

ますが、もし私たちと街の人たちの数で比べて少

数を切るような考え方なのでしたら自分は不満を

感じずにはいられません。 

いくつか質問をさせてください。 

･もう少し低く建てる事は出来なかったのか。 

･なぜ街の方に再建をしなかったのか。 

･改善される事はあるのか。 

（御質問）もう少し低く建てる事は出来なかったの

か。 

旧病院本館・東館の延床面積は約31,700㎡でした

が、新病院は約34,400㎡と約2,700㎡が増えていま

す。これは、大型医療機器の導入や、１ベッドに対

する必要面積などの病院施設基準等に対応するため

であり、限られた土地で床面積を確保するための必

要な高さとなっています。結果的に旧病院の高さ28

ｍに比べて新病院は、5ｍ高い33mの建物となってお

ります。 

一方、御指摘のとおり高い建物は、日影や視線など

の点で近隣への影響が大きいため、建築基準法の基

準内で、影響が小さくなるよう設計を進めてまいり

ました。具体的には建物高層階（病棟）部分につい

て、できる限り南側へ寄せて配置しています。ま

た、窓については、採光を重視した縦スリット窓と

し、室内からの視界を狭めて限定的にするととも

に、病室のベッドを窓際から離し、近隣住宅に視線

が向かないよう配慮した設計となっております。 

（御質問）なぜ街の方に再建をしなかったのか。 

平成26年7月に策定した「新市立島田市民病院建

設基本構想」において、市役所周辺を含む他の候補

地の検討を行っております。また、それ以前にも街

中周辺での立地の可能性について検討しておりま

す。御指摘のとおり、中心市街地は、島田駅を中心

とする人口集中地区であり利便性は高いものの、駐

車場を含めた用地の確保が難しく、用地取得に係る

費用や事業の長期化など、事業実現性の観点等から

建設地としなかった経緯がございます。その他、ア

クセス性、利便性、連携性、防災性、インフラ、法

規制関連などの観点から建設地の検討を行い、現地

での建て替えとなりました。 

（御質問）（今後）改善される事はあるのか。 

建物の規模や影響については、基本計画の段階か

ら地元町内会及び自治会に説明してまいりました。

その中には病院敷地内の通行や擁壁の圧迫感に対す

る配慮への要望がありました。このため、南北通行

ができるよう構内道路や歩道を配置し、敷地周りの

住宅側擁壁については、圧迫感をできる限り感じな

いように傾斜をつけるなどの対策を行っておりま

す。なお、既に完成した建物等に対する変更は、現

× 

病院建設課 

35-2111 
（島田市立総合

医療センター） 



在のところ考えておりません。御理解いただきます

ようお願いいたします。 

６ メール 

市内認定こども園

の長期休みの預か

り保育について 

島田学園付属認定こども園に、上の子からお世

話になっております。下の子が入園するタイミン

グで仕事を始めましたが、保育園部には定員のた

め移動できませんでした。こども園はどこも一緒

なのかわかりませんが、幼稚園部の長期休みの預

かり保育は、殆どの確率で週 1～2 回は定員のため

と断られます。断られた場合はどうすれば良いの

ですか？どこか預かって貰う施設があるのです

か？ 

保育料が無償化され、新二号制度が出来てから

もう何年か経つと思いますが、相変わらず園から

は、預かりの希望者が増えているためお断りする

日数が増えています、との案内しかありません。 

保育園部にも移動出来ない、預かり保育も希望の

日に入れない、幼稚園部の人はどう仕事をすれば

良いのでしょうか？園からは預かりの枠を増やそ

うとする姿勢が全く見えませんが、こども園って

そういうものなのですか？人員補充などは難しい

のですか？園に聞いても、こちらもいっぱいいっ

ぱいで大変なんです、と。 

 こども園ではない市内の幼稚園は、前の日に預

かり申請をしてもすぐに入れるとの話も聞きま

す。こども園の幼稚園部のメリットって何がある

のですかね？ 

女性の就業率の上昇などに伴い、幼稚園や認定こ

ども園（幼稚園部）に通うお子様について、預かり

保育の希望が増加しています。預かり保育は、実施

する幼稚園等が規約等を定め実施しているもので、

保育士等の人数など実施園の実情に応じて、受け入

れ児童数を個々に定めています。利用希望者の増加

に対し、職員を増員することは容易ではないもの

の、各園では職員配置や保育室等を工夫し、可能な

限り御希望に沿うように努力しています。受け入れ

可能人数を超える場合は、お断りすることになりま

すが、その場合でも、御家庭ごとに受け入れ回数に

偏りのないよう、配慮を行っていると伺っておりま

す。 

市としても、園に対し、保護者様の要望に沿った

受け入れとなるようお願いしておりますので、こう

した状況を御理解いただければと存じます。なお、

参考として、預かり保育を行っている事業所につい

て、同封の「島田市内一時預かり保育園一覧表」の

とおりご紹介させていただきます。 

× 
保育支援課 

36-7195 

７ メール 

コロナ登園自粛に

よる保育料返還に

ついて 

二児の保護者です。上の子が保育園児ですが、

下の子の育休中であるため、コロナ不安により２

月から休園しています。２月は２月中の休園申請

で休園が特例で認められ、保育料が返還されまし

たが、３月はそれが認められず全額支払いとなっ

てしまいました。 

 本来は休園する前月までに休園の手続きを保育

園を通してするということでしたが、感染者拡大

まんぼう発令中という特殊事情のため、２月は途

中からの休園を認めさせてもらえました。３月

も、９月の時のように感染者が急激に減り、登園

できる可能性もあったことから、同じ対応を取る

ことにしましたが、３月はまんぼう期間中にもか

かわらずそれが認められませんでした。 

 休園申請は前月までにというルールも承知はし

３月21日（月）まで発出されておりました「まん

延防止等重点措置」下において、島田市内の保育所

等では全面的な休園は行わず、各施設において陽性

者が判明した場合に、保健所の指示に基づき迅速な

濃厚接触者の特定を行い、最小限の休園にとどめる

ことで、感染の拡大を防止しつつ、保育を必要とす

る家庭が引き続き利用できるよう対応いたしまし

た。 

その中で、園医等の指示により園や学級の閉鎖な

どを行った場合は、「保育が提供なされなかった期

間」について保育料を日割り計算し還付いたしまし

たが、保護者のお勤め先を通じて家庭内感染があっ

た場合や、自主的に休園された場合等は、御利用は

なくとも保育所が開所し保育を提供しているため返

金はいたしておりません。感染を考慮し一か月単位

× 
保育支援課 

36-7195 



ておりましたが、２月は認められて３月は認めら

れられないというのが納得できません。 

他の自治体ではまんぼうに伴い登園自粛要請を

し、自粛した日数に応じて保育料を日割計算した

ところもあると聞きました。島田市は自粛要請を

してないため、せめてまんぼうのあった月に自主

自粛で 1 ヶ月まるまる休んだ場合には保育料返還

するなどの対応を認めるべきではないでしょう

か。年度末ではありますが、出納整理期間がある

ため、返還手続きは行えるという認識です。 

 保育支援課に聞いても園への対応と同じ返答に

なると思いましたので、市長直々に投書させてい

ただきました。市長の考えを踏まえての返答をよ

ろしくお願いいたします。 

の長期間の休園をなさる場合は、ご存じのとおり前

月末までに休園届を御提出いただければ保育料をい

ただくことはございません。 

今回の〇〇様の２月、３月の休園については、休

園の御意思を確認した時期が大きく異なるため、対

応に差異が生じております。 

まず、２月の休園の際は、前月末までの休園届の

御提出はありませんでしたが、園への御連絡が「２

月３日」と月の初頭であったため、施設における給

食材料の調達や保育士の配置調整が間に合ったこと

から、２月の休園を認めさせていただきました。 

しかし、３月については、２月休園の申し出の

際、園に対し「２月は休園するが、３月は登園す

る」との御意向を承っていると聞いております。こ

れを踏まえ園ではいつ〇〇様が登園されても対応で

きるよう、食材の準備や保育士の配置を整えてお

り、相応の費用が発生しております。〇〇様から３

月休園の意向を３月23日以降に伺っており、月の終

盤であったことからこれまでに発生した費用の調整

は難しく、休園を認めることはできかねるとのこと

です。 

また、休園をしている間に臨時的に保育を必要と

する場合は、「一時預かり事業（資料をメールに添

付しております。）」であれば保育所等を一日単位

で利用できるため、便利かと存じます。 

 

８ メール 
学校の名簿につい

て 

娘は、今春から学校の特別支援学級に進む予定

です。学校で貼りだされた名簿は、五十音順に並

んだ通常学級の下に特別支援学級の児童が配置さ

れており、違和感を覚えました。 

 子供たちは、今後何度も名簿順に名前を呼ばれ

る中で、「特別支援学級の子は自分たちとは違

う」と思ってしまわないでしょうか。特別支援学

級の生徒は、通常学級より「下」という意識にな

らないのでしょうか。いつも最後に名前を呼ばれ

ることを特別支援学級の子供がどう思うか、その

心境を想像していただけませんでしょうか。 

 もし何か、特別支援学級の児童の名前を下にし

なければならない理由があれば、ご教示いただけ

ればと思います。 

 最後に、本日の Yahoo ニュースに載った記事を

学校の名簿については、通常学級、特別支援学級

のように、学級ごとに作成しております。また、学

級名簿を掲示する場合は学級ごとに表示し、その順

序について決まりはありません。特別支援学級、通

常級の順序で示す場合もあれば、その逆もありま

す。 

この度は、通常学級児童名簿の下に特別支援学級

児童名簿が表示されていたということで、不快な思

いをさせてしまい大変申し訳ありませんでした。 

担当を通して該当校に確認したところ、決して「特

別支援学級が通常学級より下」ということではな

く、まだ学級編成が行われていない通常学級と特別

支援学級との在籍の区分けをするために表示を別に

したとのことでした。配慮が足りなかったことをお

詫び申し上げます。以後、このようなことが起きな

〇 
学校教育課 

36-7955 



ご一読いただき、特別支援学級の児童の名前が当

たり前のようにいちばん最後に配置されているこ

とは、いろんな人が共に暮らす「共生」の時代に

そぐわない、と考えている人が一定数いることを

ご理解いただければ幸いです。 

いよう、周知いたします。 

特別支援学級は、一人一人に合わせた学習や生活

を、個別の計画を作成して教育活動を行うことがで

きる学級です。該当学年との交流学習を行うことも

できます。一人一人に寄り添った支援をしていくこ

とで、在籍している子供たちは安心して学習に取り

組み、生活していくことができます。  

今後も、〇〇様の意見を参考にし、一人一人の教育

的ニーズに寄り添いながら、適切な教育支援ができ

るよう努めて参ります。 

 

９ メール 

南町の水路に蓋を

していただきたい

です。 

私は、南町の、南幼稚園からアピタにかけての

広い道路沿いに住む市民ですが、南町の一部の水

路だけ、蓋がされていないことをずっと気にして

おりました。以前から、歩いている人や自転車に

乗っている人が何人か落ちています。我が子も三

人とも落ちています。私の両親を含め、南町も高

齢化が進んでおります。年寄りにとっては、危な

いだけでなく、命に関わる事態も予測されます。 

すでに、大きな怪我をするような事態が起きてい

るわけですが、さらに大きな事態が起きる前に、

ぜひ、横井町と同様に、南町内の水路にも蓋をし

ていただきたいです。前向きな対応をよろしくお

願い致します。 

当該水路は、昭和の年代に整備されたもので、蓋

を設置するためには水路そのものの老朽化対策に加

えて、水路を跨ぐ水道管やガス管に係る関係事業者

や、許可を受けて水路北側の自宅への進入路を確保

されている住民の皆様との調整を図る必要がござい

ます。 

また、当該水路の延長が長いため、全面的な対応

には相当の年月と予算を必要とする大きな事業にな

ることから、当面の安全対策として反射板の設置な

どを行って転落防止に努めております。 

なお、道路や水路の改修等に係る要望につきまし

ては、各自治会から要望書を提出していただいた上

で調査検討を行い、実施の可否の回答や改善方法の

提案などを行っておりますので、大変お手数をお掛

けしますが、地元自治会に御相談していただきたく

お願い申し上げます。 

× 
すぐやる課 

36-7152 

10 手紙 
訪 問 看 護 ス テ ー

ションについて 

私が、市民病院へ出向いた折、建物の上層部の

外壁に島田市訪問看護ステーションの看板が掛

かっておりました。その事業所から女性が、外部

に取り付けてある鉄製の階段から降りて来られた

のを見ました。雨除け風除けも無く雨天の時は、

足元が滑り易くなり危険性がでるではと思い心配

となりました。後日、雨天の日の出入の対応を確

かめたく、平日の午前 7：30～8：30 の１時間、北

側の駐車場から見ておりました。やはり、皆々そ

れぞれの時間に、荷物を肩に掛けたり、手に下げ

たりし、雨がさをさし足元を良く見て上っており

ました。 

この様な事から私の思いの…市民病院も新しく

立派になり医療環境も充実し本当に頼もしい限り

当ステーションは、平成28年度から当時の市立島

田市民病院敷地内にある健診センターの建物におい

て、市の直営事業所として運営しております。 

開設にあたり建築基準法上、訪問看護ステーショ

ン及び健診センターの施設管理における区画を明確

に分ける必要があり、外階段を利用することとして

います。 

今後は、風雨の日につきましては建物内を通って

出入りするなど、職員が安全に出入りできるよう協

議して対応していきたいと考えております。 

〇 

健康づくり課 

（訪問看護ス

テーション） 

34－3284 



ですが、一方在宅での訪問医療看護を望む方も今

後増えるではないかと思います。よって、訪問看

護の負担も多くなるではないかと…私の気持は、

この環境は受忍の範囲かもしれませんが…手紙に

させていただきました。 

 


